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FORUMS POUR LES CONSOMMATEURS

SHIT DE MERDE VIE GACHEE

  Par Profil supprimé Posté le 29/09/2018 à 10h25

Alors j'etait un fumeur regulier de cannabis (plutot du shit) depuis que jai 16 ans jen ai aujourdhui 19 ce la fait donc approximativement 3
ans, mon taux de consommation n'a cessez d'augmenter avec quelque ralentissements parfois mais jusqua atteindre environ une
dizaines de joints par jour et intensifier le soir avant d'aller se coucher. Jusque la tout aller bien dans ma vie determination, objectifs, train
de vie assez normal mise a part quelque oublis, manque de concentration fin les symptomes normal du fumeurs reguliers. jusqua il ya 2
mois environ ou je suis tombe sur du shit de moindres qualités qui ma provoque une migraine intense et permanentes jusqua ne pas
pouvoirs poser ma tete sur un coussin, en plus cela ma provoque des sortes d'explosion dans la tete et je ne supporte plus le thc cela
me provoque des maux de tete et je dirait presques des hallucinations alors biensur obliger d'arreter. voila apres cela jai fait plisieurs
passages dans les hopitaux notament des hopitaux specialise ou jai effectue des irm et scanners resultats rien d'anormal et le
neurologue ma dit que c'etait une migraines, mais les maux de tete qui etait permanants ce sont attenuer mais depuis ce jour la ca ma
provoqué d'enorme manque de concentration, des pertes de memoires du present et du passe, des grosses difficulté a m'exprimer et a
comprendre aussi, je suis tout le temp fatiguer. Ce qui a provoque que je ne fait plus rien de ma vie je reste chez moi toute la journee et
je n'est plus lenvie de rien faire je ne suis plus sociable. Ce qui est tout le contraire de moi a la base quelqun qui etait tout le temp actif et
qui ne supporter pas rester chez soi a rien faire. Ce qui vous pouvez le comprendre me met dans un etat de mal etre intense plus lenvie
ni aucune joie de vivre, plus aucune communication avec le monde exterieur ni meme mes parents et mes amis. Donc voila deja merci
bcp d'avoir pris le temp de me lire et je voudrais savoir si vous connaissez quelqun a qui est arriver une choses simmilaires ? Si cet etat
l'a est incurable? Et si vous avez des conseils a me donner.

20 RÉPONSES

Profil supprimé - 03/10/2018 à 14h05

Bonjour
Fumeuse pendant 30 ans, j'arrive a un mois de sevrage. J'ai eu tout un tas de symptomes, mais le pire depuis quelques jours c'est des
douleurs dans les os des mains et des avant bras.
Je souhaite savoir si d'autres personnes ont connus ca. 
Merci

Profil supprimé - 05/10/2018 à 23h00

Bonjour
Moi mes enfants
Chopes au volant avec canabis 
Tribunal et tout le reste
Belle leçon qui a servit
Aide par clinique et avocats
Coordonnées sur simple demande

Profil supprimé - 07/10/2018 à 13h29

Je n'edt encore pas eu de reponses a mes questions.. 
AIDEZ MOI SVP !!! Je commence vraiment a perdre espoirs.

Profil supprimé - 21/11/2018 à 03h07

Tu as sûrement eu la malchance de tomber sur du shit de très mauvaise qualité, la réaction que t’a eu est tout a fait normal, ton
organisme n’est pas créé pour supporter une tel substance, alors ton corps te le fais savoir, la seule solution serait pour toi d’arrêter le
cannabis, et tu verras que ta santé physique et mentale reviendra très rapidement

Profil supprimé - 23/11/2018 à 03h53

Tout d'abord merci d'avoir pris le temp de me repondre et oui c'est ca tu a raison mais jai etait obliger d'arreter car mon corp ne le
supporte plus du tout.. donc la ca fait 2 mois que jai arreter totalement et je ne constate aucun changement.

Profil supprimé - 28/11/2018 à 21h32

T'as rien ..mais tu es fragile ..prends soin. De toi maintenant ..n'oublie pas qui tu étais ..grandi bien mais pas trop vite tu peux compter
sur ce site tu trouveras des conseils . Rien n'est trop tard ton cerveau se développe encore ..ne t'inquiètes pas tu te sentiras mieux
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quand tu auras 20ans lol  mon frère fume et parfois il a eu ces périodes là.. coupé du monde , sans envie ..il fume encore donc je ne
sais pas si le cannabis est lié avec cet état ou pas ..tu as peut être eu un évènement qui a déclanché ça..bon courage tu es fort il ne faut
pas en douter..ton retour sur terre s'effectue nous sommes tes amis ! Tu n'es pas un monstre ni un martien ..tu es humain et normal .

Profil supprimé - 05/12/2019 à 22h56

Salut a toi, je vis en ce moment a peu pres la même chose que tu a vécu, avant ce que je vais te dire j'était tres actif et jadorai la nature
... sauf que je pense pas avoir deja vécu le moment ou ta eu des mots de tête..sa c'est fait avec le temps et un passé douloureux .. en
gros j'ai bientot 18ans et sa fait depuis le debut de mes 15ans que je fume, au début ces tout bo tout rose mais au fil du temps vu que
t'aime fumer ou que ta eu des problème dans le passer certain v'on s'accrocher a ça et sa tu aura ce que je vais appeler du bonheur
artificiel mais le probleme ces que s'en sans rendre compte le corp s'habitue et en redemande de plus en plus car plus t'en prend plus sa
deviendra important.. bref.. au fil du temps en le voulant car j'aimai ça jai continuer et parce que mon corp en redemandai , a la fin je sais
plus si ces psycologique ou c le corp .. mais comme beaucoup les bdo a long terme sa te fait plus rien ducoup tu va aller vers quelque
chose de plus fort si t'arrete pas avant , je suis aller vers les bang malheureusement je regrète parce que sa deviens une drogue en plus
" le rush " ( le faite d'aspirer tout la fumer dun coup ) et même le geste deviens addictifs je me suis mis dans une salle merde , la sa fait
1ans et demi ou moins que je les colectionne ^^ a l'heure d'aujourd'hui jai un bang en verre; ( ce qu'on peut appeller le bang le moins
nocifs )je suis a un peu plus de 10d par jours sans conter les clops. Pour en venir a ton problème jai des problème a me concentrer, du
mal a comprendre les gens discuter avec qlq deviens compliquer, insociabilité je reste beaucoup chez moi et ne sort pas beaucoup et ta
plus de motivations pour rien tu ta aucune visions sur ton avenir genre avoir le permis . Si je fume pas, j'ai essailer je suis plus moi meme
et sa me fait comme une enorme boulle de manque au niveau de mes poumons, la je vise je le sevrage avec du tercian 25 que le doc
ma donné jesperai pas ça mais si il le conseil ces que sa peut aider. Ducoup si ces lié a un malêtre ou alors une " crise psychotique sub
aigue" ou que j'espere pas le fait de "vrier " mais j'en conclue pas grand chose au bou .. si on peut m'aider ou si fifou ta trouver les
methodes merci de me répondre et merci d'avoir pris le temps de lire mon messages. 

Profil supprimé - 08/12/2019 à 15h15

Bonjour fifou du 34 j'ai un peu les mêmes symptômes que toi avec en plus la vue qui est partie en vrille... Depuis 7 mois aucune
amélioration et je commence à être épuisé moralement d'être prisonnier de mon corps. Mon médecin a trouvé un manque de vitamines
b12 en faisant une prise de sang une vitamine essentielle au bon fonctionnement du cerveau je ne sais pas peut-être que toi c'est pareil.
Tout les médecins sont positifs quand à mon rétablissement mais rien ne s'arrange et je pense à trouver une solution pour me délivrer de
cet enfer. Courage à toi je comprends très bien ce que tu vis

antho111009 - 22/12/2019 à 17h32

Bonjour fifoudu34 et nono38 (et les autres)
Il m arrive à peu près la même chose que vous, il y a 3 mois on me vends une herbe (bio cultivée dans le jardin d un pote dont le
séchage avait été mal fait) particulièrement forte. Au bout de qqes jours de consommation (entre 2 et 4g par jour) des maux de tête
commencent, puis un soir des pertes de mémoires, puis un soir j ai pratiquement délire dans mon lit.. j ai du marrêter, car impossible de
tirer une seule taffe sans avoir l impression que ma tête allait exploser.. ca fait 2 mois que je ne touche plus au cannabis, plus trop de
trou de mémoire mais ma tête... J ai toujours des maux de têtes énormes.. J ai quand même essayé de tirer une toute petite taffe un jour
sur un joint, mes maux se sont amplifiés x20 A la seconde.. ma vie devient un enfer, avez vous trouvé des solutions ???? Merci d avance
pour vos reponses

Profil supprimé - 23/12/2019 à 15h48

Salut après 2ans de fume j'ai essailler un sevrage le problème ces que jaime ça fumer mais quand sa dégrade ta vie petit a petit et
certaine personne qui fume tout les jours depuis un moment prq il arrive pas a se passer de l'habitude et tt ou jen fait parti ces quon
stagne " on fait du surplace " fait penser a faire quelque chose, normal dcp je prend de " l'aryprazole " pour réguler l'humeur, les mot de
tête et les stress, crise d'angoisse.. je crois, je te conseille de prendre ça sa pourra bien t'aider je pense mais ton herbe s'y elle était mal
séché tu risque ça "  votre système immunitaire n'est pas prêt ou est mal en point, elles peuvent causer des infections au poumon. Les
moisissures du cannabis peuvent aussi vous rendre malade à cause des mycotoxines et endotoxines. " jai rechercher sur google "beuh
mal séché risque " voila

antho111009 - 24/12/2019 à 01h12

Merci pour votre réponse, à part ce mal de tête, tout va bien, en fait, les dernières fois où j ai fumé c était comme si mon corps faisait une
sorte d overdose de thc, une taffe et j avais l impression que ma tête gonflait, que mon cerveaux touchait les parois de ma tête.. avec
comme l impression d être dans un avion (oreilles bouchees, impression de tête gonflée.. ) et le soir au coucher, une sorte de petite
explosion dans ma tête et gros trou de memoire de qqes secondes.. et depuis j ai toujours les oreilles bouchees et mal à la tête.. ca s est
pas arrêté.. (les trous de memoire n ont pas continue par contre, heureusement) comme si j étais reste perché.. des fois quand je mange
ça passe un peu, puis ça me reprends souvent dans la nuit.. ça commence à durer, j ai la peur de ma vie.. si d autres personnes ont eu
la même chose que moi et ont trouvés des solutions.. le message de fifoudu34 est le seul que j ai trouvé sur le net qui correspond à peu
près à ce que j ai eu.. merci de prendre le temps de me lire

Profil supprimé - 28/05/2020 à 17h46

Je vois que les messages sont restés sans réponses, il n'y a pas des personnes qualifiées de drogues infos services qui ont pu vous
aider ? :/

Profil supprimé - 23/12/2020 à 18h36
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4 mois que le calvaire dur pour moi,
Les mêmes symptomes que fifou34, avec un decollement de la retine en plus et une vue ireguliere.
Du shit sableux degeulasse et une weed humide fumees au debut des symptomes, un effet bizarre et medicamendeux mais pas une
defonce normal.
Dommage que fifoudu34 ne donne plus de nouvelles ainsi que les personnes concernees.
Partagez vos solutions ou est ce qu'on est foutu a vie ????

Profil supprimé - 23/12/2020 à 18h41

Au passage j'ai appele drogue info service, la personne que j'ai eu au telephone n'y connaissait rien, pire elle l'a dit qu'elle allait voir sur
google

HEISENBERG - 28/02/2021 à 11h53

Fifoudu34 Répond moi je te donnerai des conseils et remèdes contre les séquelles du cannabis et des idées en tout cas pour remédier
aux effets délétères.

krater - 10/03/2021 à 22h27

Bonsoir, comment allez vous depuis?
Ce que je peux vous recommander c'est de faire une bonne cure de Zeolite en poudre. Ou simplement d'argile verte.
Même utilisation pour les deux. (boire l'eau decantee le mati ... la veille cuillère à café en bois dans un verre deau). Et boire beaucoup
d'eau. 
Vous avez sans doute été intoxiqué. Et vous avez besoin de detoxifier votre organisme.
Ensuite redonner des probiotiques, zinc, vitamine B à votre organisme.
Bon courage et persévérance.

Profil supprimé - 12/03/2021 à 19h46

Antho111009 
J'ai la même desfois mais tu consomme douille ou joint ? Car les douille j'en prend desfois et je pense c'est l'accumulation de sommeil ou
je ne sais pas mais ça me fait la même choses et vertiges desfois; rarement , jsais que sa peu faire des baisses de tension avec la
fatigue tout ca ou ptetre pas ( sa fait 2ans j'ai pas eu ça) et tu vois noir vertige tu tombe et te fait mal a la tête mais tu peu juste avoir ça
vite fait aussi et pas tomber) bref mélange de stress avec jsp sa m'intéresserai 
*Bon bdo si bdo agréablement fumé.

Kirisakie - 03/05/2021 à 20h31

Hey, personnellement cela fais 4 ans que je fume, de plus en plus régulièrement, je pense y être addict, mais je suis bien dedant, et j'ai
réussit à surmonter les crises associales, les maux de tête, avec une bonne aspirin à ça passe, et si vous ne vous sentez pas bien à ce
stade (car tous ceux avec les problèmes les plus important semble ne plus beaucoup tenir à la vie..) allez voir un addictologue ils serons
vous aidez et vous donner la marche à suivre pour aller mieux gardez espoirs et courage, on peut s'en sortir, peut importe ce que c'est il
suffis d'y croire

Toto83 - 25/11/2021 à 07h46

Hello,

J’ai consommé de mes 16 ans à 23 ans avec du shit de mauvaise qualité à certaine période et aujourd’hui cela fait 2 mois j’ai plus
touché et je ressens des pertes de mémoires et difficultés à se concentrer et à réfléchir, jsuis allé voir un psy qui aide un peu mais je
pense que le problème vient de mon corps 
J’ai vu qu’il pouvait y avoir un manque de vitamine et d’autres manques pour vérifier cela il faut consulter un médecin faire des prises de
sang et tout ? 

Merci je comprends vos sensations c’est vraiment désagréable

Pepite - 25/11/2021 à 10h15

Bonjour Toto83,

Tout d'abord félicitations pour votre décision, pour votre cheminement qui vous ouvre de nouvelles expériences pour lesquelles vous
allez développer toutes vos qualités.

Je suis en rémission d'1 cancer et j'ai eu des troubles cognitifs importants qui se résilient parfaitement. Soyez confiant sur ce point là.
Aujourd'hui encore je travaille sur la mémoire immédiate qui me fait encore un peu défaut. Il existe des applications fiables. Le jeu aide.
Par exemple j'aime chanter alors j'apprends une chanson. Dur dur mais je ne lâche rien. 

Il y a plusieurs facteurs qui expliquent ces troubles dont en effet la prise de produits mais pas seulement. Le plus grand frein mental est
la ou les peurs.
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Moi, c'est la récidive alors je me pose des questions du type :
Qu'est ce qu'il va se passer si ce cancer revient ?
Je me réponds : "et bien je me soignerai à nouveau pour ma vie, pour profiter encore de ceux que j'aime."
"Est ce que je vais mourir jeune ?"
Je me réponds : "personne a une boule de cristal".

J'affronte mes peurs, j'en parle auprès des personnes qui me soutiennent. 

J'avance Toto83, avec mes fragilités et mes belles ressources. J'ai 50 ans, j'ai mis du temps pour m'aimer. 

Prenez soin de vous et partagez ici ce que vous ressentez. L'anonymat vous offre une liberté indéniable.

Enfin, parlez de ce qu'il se passe avec vote médecin traitant. Si celui-ci ne vous inspire pas confiance, alors changez en.

Bien à vous,

Pépite 


